

GEO-T Expo

Geothermie-Industrie trifft sich in Essen

[27.09.2013] In Essen feiert die Fachmesse GEO-T Expo Premiere. Experten können sich hier zu allerlei Fragen der Geothermie austauschen.

Eine weltweite Plattform für die Geothermieindustrie bietet die GEO-T Expo. Die Fachmesse findet vom 12. bis 14. November 2013 in Essen statt und zeigt Aussteller aus unterschiedlichsten Bereichen wie Bohrergeräte, Pumpen und Kompressoren, Anlagen- und Kraftwerkstechnik. Mehr als 100 Aussteller aus Europa, Zentralamerika und den USA werden zur Premiere erwartet. Begleitet wird die Messe durch Veranstaltungen wie den Geothermiekongress des Bundesverbands Geothermie (GtV), Fachforen sowie dem Kommunalforum Stadtwerke und Geothermie, auf denen Experten die neuesten Entwicklungen präsentieren. Die gesamte Bandbreite an geothermischen Technologien ist dabei vertreten, also oberflächennahe und tiefe Geothermie. Im Rahmen des GtV-Kongresses sollen auch Best-Practice-Beispiele aus aller Welt vorgestellt werden. „Die Geothermie steht erst am Anfang der Entwicklung und besitzt ein großes Potenzial“, sagt Klaus Lorenz, Geschäftsführer des Unternehmens Lorenz Kommunikation. „Die am Wertschöpfungsprozess Beteiligten haben einen großen Bedarf sich auszutauschen. Die GEO-T Expo bietet dafür den passenden Rahmen.“

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, GEO-T Expo, Geothermie